



生協さえき病院通信

2018年 2月号
生協さえき病院
広報委員会発行

救急時の対応を学ぼう！～BLS講習会～

11月30日にBLS講習会を行いました。職員10名と救急医療委員8名の計18名での開催となりました。荒井医師とフクダ電子による講習の後、3つのグループに分かれ練習を行いました。



普段使う事のない AED を練習する事ができとても良い経験となりました。来年も多くの方が参加できるようにしましょう。

(事務課 津田)

日頃の訓練や学習
が大事ですね！



今年の2月3日節分は寒い日でした。オニも震えてたでしょうね～ 院内では楽しい行事もありました♪

栄養科では、2月3日の昼食に「節分」の行事食を提供しました。

<メニュー>

- ・巻き寿司
- ・いわしつみれの煮物
- ・春菊の煮浸し
- ・ぜんざい

巻き寿司は、患者様に人気のメニューで今回もとても好評でした。行事食を通して食事の楽しみが少しでも増えれば良いと思います。

次回は3月「ひな祭り」を予定しています。

栄養科 大朝



当院の作業療法集団レクリエーション活動の一つである“四季会”を行いました。2月は新春すごろくを4名の患者様と行いました。

止まった場所に指示が書いてあり、“隣の方とじゃんけん勝負”や“隣の方を褒める”という内容を盛り込み、患者様同士の交流を行って頂くすごろくでした。

「よく拝見するけど、同じ階の方だったのね」や「みんなでできて楽しかった」など色々なお言葉を頂戴しました。

今後も、四季を感じられる内容で活動していこうと思っております。

リハビリテーション科 高沖

